
7 Pièces

290 m²

Réf. 6083

2 650 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Rénovée  en  2024  à  l'esprit  contemporain  et  située  dans  un  quartier

résidentiel  et  verdoyant  de  Biot,  cette  somptueuse  villa  en  position

dominante  bénéficie  de  volumes  généreux  et  d'une  luminosité

exceptionnelle.Sur  un  terrain  paysagé  d'environ  4  180  m²  cette  villa

d'environ  280  m²  habitables  est  répartie  sur  3  niveaux  et  compte  5

chambres.Le rez-de-chaussée de la maison dessert  une vaste entrée,

une grande pièce de vie regroupant un double salon avec cheminée et

une  salle  à  manger,  tous  baignés  de  lumière  naturelle.Une  cuisine

aménagée et un cellier donnent d'une part sur une grande terrasse ...

Renovated  in  2024  with  a  contemporary  spirit  and  located  in  a  residential  and

green  area  of  ??Biot,  this  sumptuous  villa  in  a  dominant  position  benefits  from

generous  volumes  and  exceptional  light.On  landscaped  grounds  of  approximately

4,180 m², this villa of approximately 280 m² of living space is spread over 3 levels

and  has  5  bedrooms.The  ground  floor  of  the  house  leads  to  a  large  entrance,  a

large living room including a double living room with fireplace and a dining room, all

bathed  in  natural  light.A  fitted  kitchen  and  a  pantry  open  onto  a  large  covered

terrace and a patio. Three ...
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